
	
	 	

31/04/2025	–	On-line		

	

REUNIÃO	CONSELHO	DE	
ADMINISTRAÇÃO		

	

	

Membros	do	Conselho	de	Administração	Presentes:	
Constantino	Scampini	–	Presidente	da	CBH	

Fernando	Sperb	–	Membro	Independente	

Marcelo	D’Arienzo	–	Federação	Paulista	

Renata	Holanda	–	Federação	Equestre	do	Ceará	

Rafael	Mendes	–	Federação	Sul-mato-grossense	

Valdir	Tonin	–	Federação	Paranaense	de	Hipismo	

	

Convidados	Presentes:	
Tatiana	Gutierrez	–	Secretária	Geral	da	CBH	

Valdir	de	Araujo	–	Gerente	Esportivo	

Plínio	Soares	Jr.	–	Gerente	Financeiro	

	

Pauta:	
• Aprovação	do	Relatório	de	Atividades	e	Contas	de	2024	
• Aprovação	do	Orçamento	para	o	ano	de	2025	

	

Documentos	Enviados:	
• Balanço	Patrimonial	de	2024	
• Notas	Explicativas	de	2024	
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• Razão	Contábil	de	2024	(Completo)	
• Controle	Interno	Auditado	
• Orçamento	para	o	ano	de	2025	

	

Deliberações:	
Aprovação	do	Relatório	de	Atividades	e	Contas	de	2024:	

	
A	reunião	teve	início	com	a	análise	e	aprovação	das	contas	de	2024.	Para	o	estudo	
detalhado	do	tema	os	documentos	foram	enviados	antecipadamente.		

Como	 todos	 os	 conselheiros	 tiveram	 tempo	 para	 analisar	 a	 documentação	
previamente,	 foi	 apenas	 perguntado	 se	 havia	 dúvidas	 sobre	 os	 documentos	
enviados.	Todos	os	membros	presentes	afirmaram	que	não	havia	dúvidas.	

O	presidente	Constantino	Scampini	ressaltou	que	o	ano	de	2024	teve	um	superávit	
de	R$	581.141,59,	o	que	reflete	a	boa	saúde	financeira	da	Confederação	Brasileira	
de	Hipismo.	Este	valor	destaca	o	esforço	de	gestão	e	o	controle	eficaz	dos	recursos	
da	CBH.	

As	contas	foram	aprovadas.	

	

Aprovação	do	Orçamento	para	o	ano	de	2025:	
	
O	orçamento	para	o	ano	de	2025	foi	apresentado,	compartimentado	em	Comitê	
Olímpico	Brasileiro	(COB),	Comitê	Paralímpico	Brasileiro	(CPB)	e	recursos	
próprios,	 com	a	devida	previsão	do	 fluxo	monetário	 para	 cada	 área.	 Todos	 os	
documentos	 relacionados	 ao	 orçamento	 foram	 enviados	 previamente	 aos	
conselheiros	 para	 análise.	 Após	 apresentação	 e	 discussão,	 o	 orçamento	 foi	
aprovado	por	unanimidade.	

	

Encerramento:		
Após	as	deliberações,	o	presidente	Constantino	Scampini	agradeceu	a	presença	
de	todos	os	membros	do	Conselho	de	Administração	e	deu	por	encerrada	a	
reunião.	


